

BOLETÍN INFORMATIVO

Edición II Noviembre 2019

CUENTAS CLARAS

El Instituto de Salud de Bucaramanga, ISABU, presentó informe de gestión, en el marco de las reuniones sectoriales con los comités de empalme de Gobierno saliente y Gobierno electo, liderados por el alcalde de Bucaramanga, Manuel Francisco Azuero, y el alcalde electo Juan Carlos Cárdenas.



Entre 2016 y 2019 el ISABU logró poner en orden financiera y administrativamente las instituciones que comprenden la red pública de salud del Municipio, invirtió importantes recursos en el mejoramiento de centros de salud y dotación médica de los mismos, así como ampliar la cobertura en servicios de salud en Bucaramanga.

Continuamos trabajando con el Gobierno electo por un empalme riguroso, transparente y constructivo para la ciudad.

CAMBIAMOS PARA MEJORAR

PANACEA

MEJORAMOS PARA BRINDARTE UNA ATENCIÓN RÁPIDA Y SEGURA.
Con nuevos procesos en las áreas de urgencias y hospitalización de nuestras UNIDADES HOSPITALARIAS Uimist y HLN, integraremos todo nuestro sistema de información para responder de manera más ágil y rápida a nuestros usuarios.

HLN-UIMIST

ISABU Instituto de Salud de Bucaramanga

Desde el pasado 18 de noviembre, pusimos en marcha la actualización de nuestra plataforma de PANACEA, donde iniciamos con nuevos procesos en las áreas de urgencias y hospitalización de nuestras UNIDADES HOSPITALARIAS Uimist y HLN, lo que nos permitirá integrar todo nuestro sistema de información y responder de manera más ágil y rápida.

PANACEA, agilidad para nuestros usuarios.

Mujeres empoderadas



Cientos de mujeres disfrutaron del cuarto encuentro de mujeres líderes y madres de familia del Instituto Colombiano del Bienestar Familiar.

La jornada tuvo como fin, empoderar y socializar la atención integral en salud, con enfoque que les permita reconocer las condiciones diferenciales de género, permitiendo la superación de barreras de acceso, oportunidad, uso y calidad de los servicios de salud, como también sensibilizarlas frente a la importancia de adquirir estilos de vida saludables.



LA MIRADA DEL CIUDADANO GARANTIZA LA TRANSPARENCIA

LAS VEEDURÍAS CIUDADANAS SON LA MEJOR GARANTÍA DE UNA GESTIÓN TRANSPARENTE.

En casi 4 años de gestión el Gobierno de los Ciudadanos ha podido destinar cada vez más recursos para **Obras Públicas y Sociales**. En gran medida, las más de 300 obras realizadas fueron posible a la **vigilancia activa** de la **ciudadanía** en la transparencia, aplicación y distribución de los recursos.

